

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Neue Gürtelfarben im Bujukai

Am Samstag, 07.12.2024 war es wieder soweit. Nach einer intensiven Vorbereitungszeit konnten wir an diesem Tag 16 Bujukai Prüfungen abnehmen, die alle sehr gut gelaufen sind.



3 neue Gelbgurte: Annika, Marie und Aaron
3 neue Oranegurte: Talha, Leon, Moritz
10 neue Grüngurte: Melissa, Maja, Nick, Fenia, Mina, Benedikt, Beatrice, Alexander, Benjamin, Jonny

Wir freuen uns alle sehr über die neuen Farben im Bujukai und auf weitere spannende Trainingseinheiten. Die Prüfer Volker Hipp (6.Dan) und Jürgen Kessler (3.Dan) waren sehr zufrieden und überreichten gerne die Urkunden sowie die neuen Gürtel. Weiter so!

Spendenaktion „Kinder für Kinder“

Freitag, 13.12.2024 sind „ALLE“ wieder herzlich eingeladen, noch vor Weihnachten eine gute Tat zu leisten und das alles bei Glühwein, Punsch, Roten Würsten und Waffeln. Von 16:30 - 18:30 Uhr ist Bujukai Weihnachtsbasar „Kinder für Kinder“ im Kelhof Bierlingen. Die Einnahmen gehen an die Katharinenhöhe Schönwald zugunsten krebskranker Kinder.

Ab jetzt kann auch per Überweisung gespendet werden.
BKS-Starzach e.V. / IBAN: DE85 6416 1397 0097 2860 10 / BIC: GENODES1AMM / Verwendungszweck: Kinder für Kinder.

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com